
　　安達高等学校創立１００周年記念事業

立て看板設置等完成セレモニーに関しては、生徒会と相談し後日開催予定です。

安達高校正面玄関の桜の木が老木のため

枯れてしまい、今年は桜の花もみることが

できませんでした。１００周年記念事業の

一環で、植樹案があり進めてきました。植

樹時期等を業者と相談し、５月１４日に掘

り起こし撤去作業を実施、６月２３日植樹

が完了しました。

来年春に咲く桜が楽しみです。
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